

## 芋掘り・みかん狩り遠足

10月24日(火) ひかり・ペガサス組)

本日も秋晴れのもと、子ども達が楽しみにしていたお芋掘り・みかん狩り遠足に行ってきました。今年は、いつもの畑は、土が痩せてきたとのことで、喜多農園さんのご厚意により美味しいお芋が採れる場所の畑に行きました。

”うんとこしょ！どっこいしょ！出てくるお芋は、でっかいぞ!!”と言いながらちび芋ちゃん、なが芋ちゃん、でか芋ちゃん!!が採れました。

年中児は、まだ力加減が判らず掘るのに大苦戦！

年長児は、さすが力も強くなったので、かけ声とともに自分の場所のお芋をいっきに掘り起こしました。自分のお芋が掘れると“掘れた～！”の歓声と記念撮影！満面の笑みです。自分の顔とお芋と隣り合わせで撮る笑顔は、誇らしげです。

10月27日(金) (さくら・ひよこ・ぱんだ組)

本日も晴天。さくら組は自分で力いっぱい掘るのですが、お芋が出てくるまでには、大苦戦でした。お芋が少し見えたら大歓声、まだまだ頑張っって掘りましょう～。やった～。掘れた～。嬉しそうな子ども達です。

ひよこ・ぱんだ組は保護者の方も付き添って頂き、一緒にうんとこしょ！と力が入っていました。お母さん達に張り切って頂き、ご協力有難うございました。

子ども達の感想は“みかんを自分で採るのが楽しかった！”“お芋何して食べよかな～？””山の中でみかんを食べて美味しかった！”とそれぞれの気持ちですが、やはり美味しいものを食べるのはみんな大好きで嬉しくなるのだと思いました。両日ともお天気に恵まれ秋いっぱいお腹いっぱいの楽しい遠足となりました。“あ～幸せ!!”

保護者の皆様、お弁当づくり、遠足のご参加ご協力有難うございました。

